

Aux organismes communautaires autonomes de Montréal

À vos agendas!

Dates importantes pour les prochaines actions du FRACA Montréal

Action de la Coalition Main rouge

Deux ans de la CAQ, deux matchs des Kings : nos vies avant leur partie!

À l'occasion du 2^{ème} anniversaire de l'élection de la Coalition Avenir Québec pour un second mandat, couplé au fait que les Kings de Los Angeles arriveront en ville pour un premier match de hockey aux frais de la population, la Coalition Main rouge invite les groupes mobilisés pour la justice sociale et les services publics à venir faire entendre leurs voix, à Québec, pour dénoncer les choix budgétaires d'un gouvernement centré sur les profits des entreprises privées et déconnecté des besoins réels de la population.

- **3 octobre 2024, dans la Ville de Québec**
- [Cliquez ici pour réserver vos places](#) dans des autobus qui partiront de Montréal!

Assemblée communautaire du FRACA Montréal

On poursuit la tradition avec les assemblées de mobilisation! Le coco du FRACA est heureux de vous inviter à une assemblée pour faire le point avec les groupes communautaires sur quelques sujets : nouvelles de la campagne Engagez-vous, enjeux montréalais et revendications à porter lors des prochaines élections municipales, etc.

- **6 novembre 2024, de 9h30 à 16h30 (accueil à 9h)**
- **Centre St-Pierre, salle 1205**
- **LSQ disponible sur demande**

Action dans le cadre de la Journée mondiale de la Justice sociale

Encore une fois cette année, on organise une action le **20 février 2025**, la Journée mondiale de la Justice sociale. Précisions à venir.

Sur ce, nous vous souhaitons de beaux moments de repos et de ressourcement pendant les mois d'été. Au plaisir de vous retrouver vers la fin août!

L'équipe du FRACA Montréal

- | | |
|---|---|
| • Regroupement intersectoriel des organismes communautaires de Montréal (RIOCM) | • Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM) |
| • Réseau d'action des femmes en santé et services sociaux (RAFSSS) | • Table régionale des centres de femmes de Montréal métropolitain et Laval (TRCFMML) |
| • Réseau d'aide aux personnes seules et itinérantes de Montréal (RAPSIM) | • Table régionale des organismes volontaires d'éducation populaire de Montréal (TROVEP) |

A Message for Montréal Community Organisations

Mark your calendars! **Important dates for upcoming FRACA Montréal actions**

Action by the Coalition Main rouge

Two years of the CAQ, two matches for the Kings: our lives before their games!

To mark the 2nd anniversary of the election of the Coalition Avenir Québec and the fact that the Los Angeles Kings will be in town for their first public-financed hockey game, the Coalition Main rouge is inviting groups campaigning for social justice and public services to come to Quebec City and make their voices heard. Speak out against the government's budgetary choices that focus on corporate profits and are out of touch with the real needs of the population.

- **October 3, 2024, in Quebec City**
- [Click here to reserve your spot](#) on buses that will be leaving from Montréal!

FRACA Montréal community meeting

We are continuing the tradition of our mobilisation assemblies! The FRACA Steering committee is pleased to invite you to a meeting to discuss a number of issues with community groups: news from the Engagez-vous campaign, issues that concern Montreal groups and demands for the upcoming municipal elections, etc.

- **6 November 2024, 9:30 am to 4:30 pm (arrival at 9:00 am)**
- **Centre St-Pierre, room 1205**
- **LSQ interpreters available upon request**

Action to mark the World Day of Social Justice

Once again, this year, we are organising an action on 20 February 2025, the World Day of Social Justice. More details to follow.

*We wish you a wonderful time of rest and recharging over the summer months.
We look forward to seeing you towards the end of August!*

FRACA Montréal team

- | | |
|---|---|
| • Regroupement intersectoriel des organismes communautaires de Montréal (RIOCM) | • Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM) |
| • Réseau d'action des femmes en santé et services sociaux (RAFSSS) | • Table régionale des centres de femmes de Montréal métropolitain et Laval (TRCFMML) |
| • Réseau d'aide aux personnes seules et itinérantes de Montréal (RAPSIM) | • Table régionale des organismes volontaires d'éducation populaire de Montréal (TROVEP) |